

Pressemitteilung

Gutscheine für über zwei Millionen Euro

VHG Merzig dankt Sparkasse Merzig-Wadern für gute Zusammenarbeit bei Merziger Geschenk-Gutschein

Merzig, 22. November 2016

Alle Jahre wieder stellt sich für viele die Frage nach einem passenden Weihnachtsgeschenk. Aber auch für diejenigen, die jemand was schenken wollen, der vermeintlich schon alles hat, bieten der Verein für Handel, Handwerk, Industrie, Freie Berufe und Dienstleistungsbetriebe e.V. (VHG) Merzig und die Sparkasse Merzig-Wadern eine praktische Alternative: den Merziger Geschenk-Gutschein.

Bereits seit über zwölf Jahren können die Warengutscheine im FinanzCenter der Sparkasse in der Merziger Schankstraße sowie in der Filiale Stadtmitte erworben werden. In dieser Zeit wurden fast 70.000 Gutscheine im Gesamtwert von über 2,1 Millionen Euro ausgegeben. Diesen Erfolg und die Bedeutung der Aktion für die regionale Wirtschaft betonten die Vorstände des Gewerbevereins und der Sparkasse bei einem gemeinsamen Termin.

VHG-Vorsitzender Peter Schill, der mit seinem Vorstandskollegen Markus Koster an dem Treffen teilnahm, stellte die bisherige „Erfolgsgeschichte“ des Geschenk-Gutscheins und die Vorteile für alle Beteiligten heraus. Der Gutschein, der bereits ab zehn Euro bei der Sparkasse gekauft und bei allen teilnehmenden VHG-Mitgliedern eingelöst werden könne, sei sehr attraktiv für den Beschenkten, da dieser sein Geschenk selbst aussuchen könne, und gut für den ortsansässigen Handel, da das Geld in der Region bleibe. „Als wir im Oktober 2004 gemeinsam mit der Sparkasse den Merziger Gutschein eingeführt haben, hätten wir nie gedacht, dass das so ein Erfolg werden würde“, sagte Schill. Er dankte der Sparkasse für ihr Engagement, denn sie trage einen hohen Verwaltungs- und damit auch Personalaufwand bei der Abwicklung des Gutscheinverfahrens.

Sparkassenchef Frank Jakobs verwies im Beisein von Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz und Vorstandstellvertreter Michael Nilles, der auch Mitglied im geschäftsführenden VHG-Vorstand ist, ebenso auf die Bedeutung und den Erfolg des Merziger Geschenk-Gutscheins. „Auch die Kreisstadt Merzig profitiert als Einkaufsstandort, weil nicht nur Sparkassenkunden den Gutschein kaufen und auch einlösen“, sagte der Vorstandsvorsitzende. Die Sparkasse präsentiere sich damit als Wirtschaftsförderer und Partner des Mittelstands. Auch in Beckingen und Wadern, so Jakobs, gebe man entsprechende Gutscheine aus.



Wolfgang Fritz, Frank Jakobs, Peter Schill, Markus Koster und Michael Nilles (von links) verwiesen auf die Bedeutung und den Erfolg der Merziger Geschenk-Gutscheine. Foto: Sparkasse/MM